

AMBATO SE INTERNACIONALIZA

Ambato traza líneas de trabajo con Ludwigsburg, Alemania

Ambato, 01 de noviembre.- Generar proyectos de educación ambiental, compartir experiencias en el manejo de desechos sólidos, mejorar los procesos industriales en las curtidurías, realizar el intercambio de estudiantes, fomentar la cooperación bilateral sobre el turismo comunitario e instalar un stand de productos ambateños en Ludwigsburg, Alemania, son los acuerdos logrados durante los “Talleres Internacionales de Trabajo” mantenidos entre el GADMA y la Municipalidad del país hermano y que tuvieron lugar el pasado lunes 30 de noviembre, desde las 08h00 hasta las 17h00, en las instalaciones del Cabildo ambateño.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, lideró esta iniciativa y aprovechó la oportunidad para exponer el programa de educación ambiental que ejecuta la Municipalidad desde hace 3 años y que pretende educar y concientizar a los jóvenes sobre el respeto y buen trato al ambiente; este programa fue acogido por Werner Spec, burgomaestre de Alemania, quien aseguró que replicará la experiencia en los colegios de Ludwigsburg.

“Con este taller lograremos el apoyo en los estudios para la instalación de una planta de biogás en Ambato y posiblemente una donación de la misma a través de las instituciones alemanas, además fortaleceremos el trabajo de nuestra Planta de Tratamiento de Aguas Residuales con el apoyo técnico de los expertos alemanes”, indicó Amoroso.

Mientras que Spec aseguró que los compromisos se ejecutarán inmediatamente dado que “actualmente la motivación de trabajo que existe son los problemas globales que atravesamos con el ambiente; el calentamiento global es uno de estos y debemos afanar nuestras acciones para el mejoramiento progresivo y sostenible de estas dos ciudades, para así brindar una buena calidad de vida a nuestros ciudadanos”, manifestó la autoridad alemana.

El encuentro además sirvió para evidenciar el trabajo en el ámbito ambiental que realizan las dependencias municipales y la Empresa de Gestión Integral de Desechos Sólidos, EP- GIDSA, esta última que posee un Relleno Sanitario que cumple al 100% la normativa ambiental y que ha superando todas las auditorías por parte del Ministerio del Ambiente; mientras que la Dirección de Control y Gestión Ambiental del GADMA está liderando campañas de reciclaje para aportar de una manera eficaz en el tratamiento de la basura eléctrica y electrónica de la ciudad.

En temas turísticos, Carlos Quinde, Director de Cultura, Turismo, Deportes y Recreación, indicó las razones y atractivos turísticos por las que se debe visitar Ecuador y resaltó que Ambato es la única ciudad del país que otorga el sello “Q” de calidad a los diferentes establecimientos del Cantón como hoteles, restaurantes, locales comerciales, entre otros, procurando así que los turistas nacionales e internacionales tengan gratas experiencias en Ambato.

Cabe recordar que el Municipio de Ambato mantiene relaciones internacionales con el Cabildo de Ludwigsburg desde el mes de octubre de 2016, acciones que han dejado como resultado cooperaciones municipales para el clima y un constante intercambio de experiencias desde la fecha mencionada hasta la actualidad. (MGR/AJF).